

**EDUCACIÓN****«ERASMUS
SIRVE PARA
HUIR DEL
SEPARATISMO»**

El Gobierno sostiene que uno de los fines de las becas europeas es derribar «fronteras» y lograr «más unión»

SALAMANCA

El secretario de Estado de Educación, Marcial Marín, aseguró ayer que las becas Erasmus, que permiten el movimiento de universitarios europeos en diferentes países de la UE, sirven para apostar por la integración «huyendo de los separatismos y de levantar fronteras».

El edificio histórico de la Universidad de Salamanca acogió los actos de celebración del 30 aniversario de las becas Erasmus+, organizados por el Ministerio de Educación y el Instituto de la Juventud bajo el lema *30 años enriqueciendo vidas, cambiando mentes*.

Marín destacó el papel que ha jugado este programa, como una apuesta «en el presente y en el futuro por una mayor integración, una mayor unión», según informa Efe. También señaló que las Erasmus se pueden considerar como «buque insignia» de la Unión Europea y de «los valores que conlleva», como el «respeto, la cohesión y la igualdad de oportunidades».

El director adjunto de la Dirección General de Educación y Cultura de la Comisión Europea, Jens Nymand Christensen, alabó la implicación en este programa que ha tenido España, porque es el país que «más estudiantes Erasmus recibe» y el «tercero que envía».

En estas tres décadas, nueve millones de estudiantes se han beneficiado de las becas. España ha puesto casi un millón. Ahora el objetivo es llegar a las personas con peor situación social y con discapacidad.